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アジサイが少しずつ色づきはじめ、梅雨の気配を感じ始める時期となりました。雨の日は外に

出かければどこからかカタツムリ     やカエル    の合唱が聞こえてきそうですね！ 

梅雨が近づくとさっぱりとしたものが美味しく感じてついつい食べ過ぎてしまいます     

さて、今回の 6月号トップ記事は 4月から新しくりとるらいふの仲間入りした 3名の新卒入職

員をご紹介します！！ 

（社福）みんなでいきる 

障害福祉サポートセンター 
りとるらいふ 

発行日：2023 年 6 月 

🌸新卒職員紹介🌸 
 

4 月より入職致しました、山口桃子と申します。 

利用者様が楽しい時間を過ごせるよう努めていき

たいと思います。まだまだ至らない点も多くありま

すが、早く一人前になれるよう頑張っていきたいと

思います！よろしくお願いします！ 

「にこ」の大平幸咲です。 

にこを始め、様々な事業所での利用者様と関わりの

中で、支援の多様性を学び、支援の幅を広げたいと思

います。そして、利用者様とそのご家族に寄り添える

ような支援が行えるよう、日々頑張ります。 

 

4 月に入職しました。林笑華と申します。一人一人

のご利用者様と丁寧に向き合い、笑顔で楽しく関わ

っていきたいと思っております。精一杯頑張ります

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

ふぁみりあでは 5 月に「板倉芝ざくら祭り」のこいのぼりと満開の

芝桜を見に行ってきました。天気にも恵まれ空を大量に泳ぐこいの

ぼりがなんとも圧巻でした。各利用者様、こいのぼりを見上げなが

らとてもいい表情で景色を見ておられました。先月には満開の八重

桜も見に行き、普段見られないようなとてもいい表情で鑑賞されて

おられました。 

今後もイベントを計画していきたいと思います。次回は昼食を食べ

てからアジサイ観賞を予定しております。皆様是非参加して頂けれ

ばと思います。 

夢と金 
                                                                     にこ 渡辺 功 

 

４月より１年半ぶりに「にこ」に異動となりました渡辺です。保護者の皆様やご利用されている子ど

も達、福祉交流プラザの方々から「おかえり！」と声をかけていただき、とても嬉しく思います。初め

ましての皆様も、今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。 

本題に入る前に娘の話を少し。以前「娘がバスケを始めまして…」というお話をしましたが、楽しす

ぎて、練習日以外にも友達と練習をするほど。始めた頃はゴールまでシュートが届かなくて悔しがって

いましたが、今では試合で自分からドリブルで切り込んでシュートを決めるようになりました。子ども

の成長は親の想像を遥かに超えてきますね。他の学校のチームメイトとも仲良くしてもらい、親として

もありがたい気持ちです。 

さて、最近の私ですが、本を読むようになりました。自己啓発本やビジネス書籍、パソコン関係など

様々。その中で最近はお笑い芸人キングコング西野さんが書いた「夢と金」という本を読みました。簡

単に内容を説明しますと『「夢か？金か？」と聞かれたときに「夢」だけを選ぶことはことはできず、

「夢」を追うためには「金」が必要』という内容です。日本人はお金の話をすると「はしたない」とか

「金儲けですか？」などと思われ、「お金じゃない」ということを美徳とする風潮もあると思います。

でも実際は、やりたいことをするためにはお金(予算)が必要であり、それを無視して夢や、やりたいこ

とを追うことはできないということ。皆さんに事業所を使っていただくためにも、お金の知識無くして

運営はできません。より良い設備や活動を提供するためにどうすれば良いのか、そこにどういったお金

がかかってくるのか、より考えるきっかけになったように思います。私が子どもの頃、学校ではお金の

授業なんてありませんでしたし、親からは「貯金しなさい」と貯めることしか教わってきませんでし

た。それも大切なことですが、今になって少しずつですが自分で勉強しています。この話は仕事以外に

も言えることで、私生活にも当てはまります。子どものやりたいことを応援するにも、家族を食べさせ

ていくにもお金が必要です。 

勉強しただけではお金湧いて出てくるわけではありませんが、大切な人や大切な場所を守り続けるた

めにも、お金について職場の皆や家族、子どもと一緒に勉強して、自分としても何ができるのか、小さ

なことから始めてみたいと思います。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   リレーエッセイ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

きら 

もーと とも 

にこ ららん 

外で活動する利用者さんの様子を紹介  

します。水曜日から金曜日の午前の 

 １時間、きら敷地内の草取りを中心    

 に作業を行っています。年間を通し 

 て、好きな野菜をビニールハウスで 

 育てています。今年はどんな野菜が 

 育てられるのか楽しみですね！ 

 

5 月は端午の節句をテーマにしたカー

ドを作りました！鯉のぼりにカラフル 

なさをり布を貼って、“とも” 

らしく♪5月は端午の節句を 

テーマにしたカードを作りま 

した！ 

 

 

         新１年生のお友達２名が 

もーとの仲間になりました！ 

最初は緊張していましたが、今で

は好きな遊びをして楽しく過ごし

ています     もーとのお兄さんお

姉さん達も日が経つにつれ、新し

いお友達と仲良く遊んだり、おも

ちゃを貸したりと、優しく、頼も

しい姿を見せてくれています  

  にこの 5 月イベントはダンボール 

  クラフト！みんなで色々作りました。 

SNS 枠は皆が手に持って撮影していました。刀にはス

ズランテープを付けて「全集中！水の呼吸！」。トトロ

はまだ苦戦中ですが…、何でもない物を楽しさに変える

ことができるのが、にこの皆さんの強みです！ 

部屋のレイアウトを変えま                        

した。座って絵をかいたりす      

       る部屋と、体を動かす部屋を分けて、    

       よりいろいろな活動が楽しめるよう      

       になりました。楽しそうにパズルや絵    

       をかいてるね～(*^-^*)ホッピング楽  

       しそう！ 

 

 

「子どものころの夢」 

私の子供の頃の夢は給食を作る職員さんでした。私

は小さい頃から食べることが大好きで、小中学生の時

は男の子に交じって余り物のジャンケン大会に参加す

るような子供でした。特に嫌いな食べ物もなかったの

で毎日の給食が楽しみで仕方ありませんでした。特に

好きだった給食は揚げパンと沢煮椀とリンゴのコンポ

ートでした。そんな食い意地の強い私は、大人になっ

ても給食が食べられる職業は何だろう？と考えてみた

ときに、教師か給食を作る人だなと思いました。子供

ながらに教師は現実的に厳しいと感じていたので、給

食を作る職員さんになるしかない！と思っていまし

た。しかし、高校生になるとお昼ごはんは給食ではな

くなり、母の手作り弁当になりました。すると給食へ

の執着は徐々に薄れていき、高校 3 年生の進路を決め

る時期には「人の役に立ちたい」「子供に関わる仕事が

したい」という別な思いが芽生え始め、福祉の道に進

もうと決心しました。そこから先は省略しますが、現

在は障害福祉に携わることができ、とてもやりがいを

感じる職業に出会うことができたため嬉しく感じてい

ます。 

 

 

 

 

 

⓵運動…学生の頃はサッカーとテニスをしていまし

た！球技が得意です！ 

⓶自然…夏になると友達と一緒に川や海に入り、肉眼

で魚を見るのが大好きです🐡 

⓷スイーツ…大の甘党でケーキバイキングでの最高記

録は 8個でした🍰 

⓸ライブ…コロナ前は好きな歌手のライブによく行っ 

    ていました！今年はフェスに行きたいです。 

⓹旅行…韓国で早朝 3時に重い荷物を持ちながら街の

中を全力疾走した出来事は忘れられません。 

 

⓵子ども…よくスーパーや乗り物に乗ると笑顔で子  

     供を見つめるおばさん…それ私です。 

⓶創作活動…工作に手芸。最近は書画も始めました。 

⓷神社仏閣巡り…目に見えないことを大切にしてい    

        ます。 

⓸涙…悲しい、辛いはもちろん。嬉しくても幸せで

も、感動しても水分を放出してます。 

⓹猫…猫派。茶トラと黒の娘猫がいます。 

 
「最近ははまっていること」 

私が最近はまっていることは…己書と仏画ですね。昨

年末から始めた己書は、筆ペンを使って読んで字のごと

く【心のままに描く己の書】です。書き方や文字の書き

順にとらわれることなく、思うままに筆を走らせます。

その中でお地蔵さんや龍といったお題が出てきたこと

で、10 年以上前に受けた仏画講座を思い出して、お釈

迦さまや観音さまを描いてみたくなりました。仏画は画

材の準備や絵具の使い方など難しく手間だったので、ち

ょっとした空き時間にすることができず遠のいていま

したが、己書の筆ペンなら思い立った時間に描くことが

できるので楽しめています。文字の上手い下手もなく描

く己書も、心に浮かんだ言葉を綴ったり、好きな曲の歌

詞を文字におこして楽しんでいます。まだまだ模写して

いるだけですが、筆を持ち集中していると描き終わった

時の開放感はまるで、マッサージを受けた後のような気

持ち良さがあり、とてもリラックスできます。ららんの

玄関掲示物にもちょこっと描かせて頂いてるので機会

があれば見てください。( *´艸｀) 

次回のテーマ：「これはオススメ!!」 

 

 

にこ 苅部職員 
ららん 笹川職員 

事業所 

活動紹介 

 

   

 

 

 

苦情に関する情報 
今年度より苦情受付状況について、 

本通信を利用してお知らせ致します。 

◎令和 5 年４月～５月 受付件数２件 

ぷあん 利用者のケアに関すること １件 

きら  その他（送迎車に関して） １件 

 

 

 

 

 

 

  

 
次回のテーマ：「1つだけ願い事が叶うとしたら」 

 

  

 

 


